
Herr Lübken teilte mit, dass seitens der FDP-Fraktion eine Anfrage vom 07.09.2010 vorliege. 
Diese werde jedoch in der heutigen Sitzung aufgrund ihrer Verfristung nicht behandelt bzw. 
beantwortet werden. Zudem teilte Herr Lübken hierzu mit, dass betreffend der Inhalte der 
Fragestellung der Anfrage auch ein Ortstermin in Kürze stattfinden werde. 
 


